

Polsek Tukdana Lakukan Patroli Dialogis Malam Hari

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 08:18



Polsek Tukdana Lakukan Patroli Dialogis Malam Hari

Indramayu - Petugas dari Polsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis pada malam hari guna meningkatkan keamanan dan ketertiban wilayah hukumnya. Kamis (27/07/2023)

Kegiatan patroli dialogis ini dilakukan dengan tujuan mendekatkan diri dengan

masyarakat dan menyampaikan himbauan kamtibmas sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan.

Dalam patroli dialogis tersebut, petugas kepolisian berkeliling di beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Tukdana yang dianggap rawan atau memiliki tingkat kerawanan tertentu pada malam hari.

Mereka berinteraksi secara langsung dengan warga masyarakat, berbincang santai, dan mendengarkan keluhan serta aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat.

Selain itu, patroli dialogis juga menjadi kesempatan bagi petugas untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Pesan-pesan penting seperti menjaga keamanan lingkungan, tidak mudah percaya pada orang asing, dan pentingnya saling mengawasi antar tetangga, disampaikan dengan penuh kepedulian dan edukatif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengungkapkan bahwa patroli dialogis malam hari merupakan bagian dari komitmen kepolisian untuk memberikan pelayanan terbaik dan melibatkan masyarakat secara aktif dalam menjaga kamtibmas.

"Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama pada malam hari yang seringkali menjadi momen rawan," ujarnya, Jumat (28/07/2023).

Ia menambahkan, Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Patroli dialogis malam hari akan terus dilakukan oleh Polsek Tukdana sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan wilayah hukumnya.

"Dengan kehadiran dan peran aktif petugas, serta partisipasi masyarakat yang tinggi, diharapkan wilayah hukum Polsek Tukdana dapat tetap menjadi tempat yang aman bagi seluruh warga." Harap AKP Iwa Mashadi.